

GR Sissi POTZINGER

16.05.2018

F R A G E S T U N D E

an Frau Stadträtin Elke Kahr
am 17.05.2018

Betr.: Verkehrssituation Messendorfberg

Sehr geehrte Frau Stadträtin!

In letzter Zeit hat die Verkehrsbelastung für die Anrainer am Messendorfberg wieder stark zugenommen. Leider wurde das Wochenend-Fahrverbot (ausgenommen Anrainer) aufgehoben. Dies führt zu neuen Belastungen für die Anrainer und erholungssuchende Spaziergänger. Immer wieder kommt es zu gefährlichen Situationen für Fußgänger und Radfahrer, da Autos viel zu schnell unterwegs sind. Die geringe Fahrbahnbreite stellt bei Gegenverkehr ein weiteres Problem dar.

Im Sinne der Lebensqualität der Bewohner und erholungssuchenden Besucher des Messendorfbergs stelle ich daher an Dich, sehr geehrte Frau Stadträtin, folgende

Frage:

„Welche Maßnahmen sind seitens des Verkehrsressorts geplant, um die belastende Verkehrssituation für die Anrainer am Messendorfberg zu verbessern?“